

Jeudi soir, plusieurs dizaines de jeunes étaient reçus à l'Espace Jean Jaurès par l'équipe municipale d'animation, le maire, Christiane DEFAUX, adjointe aux écoles et à la culture et Jean-Claude DUMAS, adjoint au sport et à la politique de la ville.

On y a parlé récompenses mais aussi projets à venir. 10 jeunes Tomblainois ont été récompensés de leurs efforts car ils ont obtenu le PSC1, diplôme d'aptitude aux premiers secours et également le diplôme de surveillant de baignade ce qui leur permettra de trouver facilement du travail cet été en particulier dans les centres de vacances.

Sur les 12 membres du conseil municipal d'enfants, 7 ont suivi la formation « gestes qui sauvent ». Encore une belle action de formation à la citoyenneté. Les 7 jeunes ont obtenu un beau diplôme.

La plupart d'entre eux étaient accompagnés de leurs parents et Hervé FERON est revenu sur les politiques publiques en direction de la jeunesse à Tomblaine.

Du Centre de Loisirs aux Temps Péri-scolaires en passant par les emplois été, de la formation BAFA à la formation BAFD en passant par les apprentis ou les jeunes formés en alternance, la ville de Tomblaine forme ou emploie des centaines de jeunes chaque année.

La jeunesse est une priorité.



Puis ce fut le tour de l'opération canicule qui, comme chaque année mobilise une vingtaine de jeunes pendant l'été. Organisés en petites équipes accompagnées d'un animateur adulte, ils rendent visite aux personnes âgées seules, vulnérables, leur apportent des bouteilles d'eau, les invitent à boire. Cette opération est pilotée par le Centre Communal d'Action Sociale.



10 autres jeunes sont concernés par le projet de chantier environnemental sur l'île du Foulon cet été.

Ils étaient allés en Algérie l'an dernier pour un chantier international de jeunes volontaires. Ils recevront à Tomblaine cette année les algériens qui les avaient accueillis. Enfin la réunion a consisté à préparer le séjour pour 23 jeunes Tomblainois à Avignon. Ils seront encadrés par des animateurs municipaux et 2 responsables de l'association Tomblaine Danse. C'est un séjour ludique qui les verra chaque après-midi déambuler dans les rues d'Avignon en plein Festival avec la battucada de Tomblaine : ses percussions, ses danseuses et ses marionnettes géantes.